



#PREMIERBRITÁNICA

Tras 44 días, renuncia Liz Truss P26

#REINOUNIDO

CAE LIZ TRUSS

TRAS UNA SEMANA DE PRESIÓN DE SU PROPIO PARTIDO, LA PREMIER RENunció AL CARGO AL DECLARAR QUE NO PUDO CUMPLIR CON EL MANDATO

REDACCIÓN Y AGENCIAS

Liz Truss se convirtió ayer en el político que menos tiempo ha ocupado el cargo de primer ministro en la historia de Reino Unido, al anunciar su dimisión, tras 44 días en Downing Street se derrumbó por la tormenta financiera que desató el recorte de impuestos para impulsar la economía.

6

• SEMANAS DURÓ EN EL CARGO LIZ TRUSS.

En un breve pronunciamiento, Truss, de 47 años, declaró que "dada la situación, no puedo cumplir con el mandato para el cual fui elegida por el Partido Conservador".

La funcionaria saliente, que fue la última política en reunirse públicamente con la fallecida reina Isabel II, dio a conocer que le había anunciado al rey Carlos III su renuncia a la jefatura del Partido Conservador y, por lo tanto, a

25

• DE SEPT. ESTALLÓ LA CRISIS ECONÓMICA.

47

• AÑOS DE EDAD TIENE LA PREMIER SALIENTE.

su cargo como primera ministra.

La decisión convierte a Truss en la mandataria con menos tiempo en el poder en la historia británica. El segundo periodo más corto fue el de George Canning de 119 días en el cargo.

Truss llegó al poder el 6 de septiembre rodeada de la aureola de nueva "Dama de hierro", dispuesta a emular a Margaret Thatcher, alejarse de la ortodoxia financiera y dar un golpe sobre la mesa para estimular la economía británica pos-Brexit.

La crisis del gobierno de Truss empezó el 25 de septiembre, cuando el ministro de Finanzas, Kwasi Kwarteng, anunció un recorte de impuestos de 45 mil millones de libras que beneficiaba a quienes ganaran más de 150 mil libras al año.

Esta medida hizo que la libra cayera a mínimos históricos y recibiera críticas hasta del FMI por tratar de reducir los impuestos en un momento de crisis mundial.

El 3 de octubre Kwarteng debió echar marcha atrás y 13 días después fue despedido por Truss. Sin embargo, la crisis no cesó y el pasado miércoles se anunció la dimisión de la ministra del Interior, Suella Braverman. Luego se produjo una caótica votación en torno al *fracking*, que dividió aún más al partido.

El plazo para presentar candidaturas a liderar el Partido Conservador y el gobierno británico quedó abierto ayer y cerrará el lunes. Sólo podrán candidatearse tres aspirantes. ●